

## Entre manifestaciones, retrasos y sede alterna, debaten reforma judicial

El Ciudadano · 3 de septiembre de 2024

*A las 17:00 horas comenzó la discusión en la Sala de Armas de la Ciudad Deportiva Magdalena Mixhuca, en la capital del país*



Este martes 3 de septiembre inició el debate de la reforma judicial, pero éste tuvo que ser en una sede alterna, **en el deportivo Magdalena Mixhuca, ubicado en la alcaldía Iztacalco de la Ciudad de México**, debido a los trabajadores del referido Poder bloquearon la entrada al Palacio legislativo de San Lázaro.

**Lee más: Alumnos de 10 universidades poblanas manifiestan apoyo a Reforma Judicial en Plaza de la Democracia**

Por la tarde, el coordinador de la bancada del **Movimiento de Regeneración Nacional (Morena)**, en la Cámara de Diputados, Ricardo Monreal Ávila, dijo que la discusión se llevó a otro lugar por decisión de la mayoría calificada, es decir, los diputados que entraron en funciones el pasado 1 de septiembre, quienes son **morenistas y partidos aliados**.

Destacó, a través de sus redes sociales, que el propósito fue **respetar el derecho a la libre manifestación**, y evitar confrontaciones.

“Por razones de respeto al derecho de expresión y manifestación de quienes están en contra de la reforma judicial y para no generar ningún enfrentamiento o confrontación o provocación, hemos decidido la mayoría legislativa cambiar de sede»

Ricardo Monreal Ávila

Coordinador de la bancada de Morena, en la Cámara de Diputados

Además, llamó a todos los grupos parlamentarios a **participar en el debate sobre la reforma judicial**, el cual afirmó que durará el tiempo que sea necesario.

La discusión comenzó a las 17:00 horas en la **Sala de Armas de la Magdalena Mixhuca**, desde donde está previsto concluir con la votación, en lo particular, la madrugada de este miércoles 4 de septiembre.

La **sede alterna es una área familiar**, utilizada para practicar deportes, pero este día, lució blindada con elementos de la policía.

Es necesario mencionar que a pesar del cambio de lugar, de manera improvisada, los diputados del **Partido Acción Nacional (PAN), Partido Revolucionario Institucional (PRI), y Movimiento Ciudadano**, se encuentran presentes en el recinto para debatir.

El comienzo de esta discusión se realiza en medio de manifestaciones a favor y en contra, y una propuesta del dictamen que ha generado polémica, la elección de **jueces, magistrados y ministros por parte del pueblo mexicano**.

*Foto: X*

**Recuerda suscribirte a nuestro boletín**

📲 <https://bit.ly/3tgVlSo>

💬 <https://t.me/ciudadanomx>

🌐 [elciudadano.com](http://elciudadano.com)



---

Fuente: [El Ciudadano](#)